

Quito, 1 de agosto de 2015

Boletín No. 633

Secretario Pabel Muñoz destaca resultados que ha generado el Diálogo por la Equidad y la Justicia Social

El titular de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), Pabel Muñoz, explicó este sábado 1 de agosto que a 45 días de la convocatoria al Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social por parte del Gobierno ecuatoriano, se han realizado 93 encuentros en los que han participado 8.792 ciudadanos, 995 organizaciones y 840 Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD).

En su rol de coordinador de este proceso, el Secretario Nacional aseveró que el diálogo continúa con fuerza, convicción y mucha alegría y destacó que el 80% de la población ecuatoriana afirma que el diálogo es el mecanismo para acercar posturas con el Gobierno Nacional, mientras que el 75% reconoce que este proceso puede ayudar mucho a mejorar la situación del país.

“El diálogo va dando resultados, hay que seguir trabajando por este Ecuador justo y equitativo, por eso es que hemos tenido una respuesta favorable”, afirmó el Secretario Nacional durante su participación en el Enlace Ciudadano 435 emitido desde la parroquia de Yaruquí.

Asimismo, resaltó que conjuntamente con la ciudadanía existe “una firme convicción de sostener los logros alcanzados en estos ocho años y medio”, en temas como la reducción de pobreza, el aumento de la producción, inversión pública y privada, entre otros.

“Consolidemos el diálogo como herramienta de gestión política y el poder popular”, concluyó Muñoz.

Por su parte, el vicepresidente de la República, Jorge Glas, sostuvo que “el diálogo en todos estos años de gobierno ha sido permanente y ahora hemos establecido uno más profundo sobre el Ecuador que queremos, con equidad, justicia, reduciendo desigualdades y generando oportunidades”.

“Este diálogo por el Ecuador que queremos es mandatario, es lo que manda la Constitución”, puntualizó Glas.

Cada vez más actores sociales, políticos y económicos se suman al proceso y generan debate, entre ellos trabajadores, indígenas, artesanos, empresarios,

industriales, estudiantes, profesores, alcaldes, prefectos, gobiernos parroquiales y muchos más.

En estos encuentros con la ciudadanía se ha avanzado superando posturas distintas, los diferentes ministerios han abierto múltiples espacios para conversar y encontrar en conjunto soluciones a problemas concretos, como por ejemplo los acuerdos alcanzados con los sectores de la Economía Popular y Solidaria (EPS).

Los encuentros continuarán, en un primer momento, hasta el 15 de septiembre, cuando se evalúen los resultados del proceso y si es necesario se los prolongará por más tiempo. La profundización del diálogo que el Gobierno de la Revolución Ciudadana ha mantenido durante su administración, busca defender las conquistas sociales alcanzadas y continuar colectivamente en la construcción del Buen Vivir.

En las próximas semanas está previsto que se desarrollen más encuentros con representantes de sectores de la vivienda, producción, transporte, educación, sectores estratégicos, entre otros.

¡Realiza tu aporte ciudadano a través de la página web: www.dialogonacional.gob.ec!

Para mayor información:

Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2827
www.planificación.gob.ec